Empresas privadas realizarán inversión para mejorar sedes educativas en Bolívar

Gobernación de Bolívar, ECOPETROL y Esenttia destinan \$20 mil millones para mejorar ambiente escolar en 12 municipios de postconflicto















La Gobernación de Bolívar, en colaboración con el grupo ECOPETROL y la empresa Esenttia, anunció una importante inversión de \$20 mil millones para dotar a 355 sedes educativas del departamento. La iniciativa tiene como objetivo mejorar el ambiente escolar y beneficiará a más de 42 mil estudiantes y 1.400 maestros bolivarenses.

La inversión se realizará bajo la modalidad de Obras por Impuestos del Grupo ECOPETROL en 12 municipios de postconflicto, ubicados en Montes de María y en el sur de Bolívar.

Los municipios beneficiados incluyen El Carmen de Bolívar, El Guamo, Marialabaja, San Jacinto, Zambrano, San Juan Nepomuceno, Arenal, Cantagallo, San Pablo, Morales, Santa Rosa y Simití.

PROYECTO CONTEMPLA DOTACIÓN COMPLETA PARA AULAS Y PUESTOS DE TRABAJO DE DOCENTES

La inversión abarcará la dotación completa para aulas de preescolar, primaria y secundaria, así como también los puestos de trabajo de los docentes. Esto incluye mesas auxiliares, tableros, muebles de almacenamiento y otros elementos que fortalecerán la calidad educativa en el departamento de Bolívar.

El proceso de implementación se encuentra en la fase de constitución de la fiducia, que comenzó en mayo, y en la selección del proveedor de los elementos de la dotación, a cargo de las empresas **ECOPETROL** y **Esenttia**.

Según Verónica Monterrosa, secretaria de Educación de Bolívar, se espera iniciar las entregas de la dotación en octubre, con una proyección de finalización para julio de 2024.

















TENDENCIA

Colombia inaugura la planta solar flotante más grande de Suramérica en Tierralta

Atlántico destaca por su calidad en servicios de agua v saneamiento

Sistema de Transporte Público de Montería iniciará operaciones en

Tormenta tropical «Bret» se dirige hacia el mar Caribe

REGIÓN CARIBE



La Guajira será sede del Segundo Consejo Regional de la RAP Caribe



Gran Lanzamiento del 15 Festival Francisco el Hombre en Riohacha



Caribbean Storm de San



Convenio entre universidades y Fedescesar beneficiará a más de 4.600 estudiantes en...



Socializan obras del canal del Dique



«Estudiantes de Montería sin alimentación escolar» Procuraduria General de la Nacion



Aprueban zonificación de playa número 5 del proyecto de Protección Costera en...



Alcaldía de Cartagena ofrece becas para carreras tecnológicas y profesionales

CARGAR MÁS NOTICIAS V



Aprobado proyecto de ley 'Matrícula Cero' para financiar educación...



Controlado el incendio en el Vía Parque Isla de Salamanca

< ANT | SIG > 1 De 3.125

ıııaı ucı...





Santa Marta se prepara para el Campeonato Nacional Sub20 de Atletismo



Más de 800 atletas confirmados para los V Juegos Suramericanos de Playa 2023

- Noticias del Atlántico
- Noticias de Bolívar
- Noticias del Cesar
- Noticias de Córdoba
- Noticias de La Guajira
- Noticias del Magdalena
- Noticias de Sucre

- Noticias de Barranquilla
- Noticias de Cartagena
- Noticias de Valledupar
- Noticias de Montería
- Noticias de Riohacha
- Noticias de Santa Marta
- Noticias de Sincelejo







Email

Región Caribe

Portal de Noticias de la Región Caribe Actualidad

Política

Turismo

Negocios Cultura • Directorio Comercial 2023

Correo: regioncaribeco@gmail.com Síguenos en nuestras Redes Sociales







f 💆 🎯 🔽 🗅

Marketing Digital • Derechos Reservados © 202

